

Collection Marie-Thérèse April 1967, A32

Balle au mur

Il s'agit de lancer un ballon sur un mur en s'accompagnant et en mimant la chanson
Suivante :

M'en allant dîner chez le chinois. Frappant, en croisant, d'une main, de l'autre main, des
Deux mains. D'un pied, de l'autre pied, des deux pieds, téléphonant, répondant.

On donne en plus des pénitences qui consistent à se servir du ballon d'une façon de plus
en plus difficile.

Jeu appris aux Îles-de-la-Madeleine vers l'âge de 9 ans. (No32)
Transcrit et copiée par Marlène Vigneau